

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 10. September 2009

Umbenennung Haltestelle "Scheffelstraße" Richtung Dürerplatz in "Landeshaus"

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, auf ESWE-Verkehr einzuwirken, dass die Haltestelle „Scheffelstraße“ der Linien 1 und 8 in Richtung Dürerplatz ab dem nächsten Fahrplanwechsel in „Landeshaus“ umzubenennen ist.

Begründung:

Es ist für niemanden logisch einzusehen, warum die in der Oranienstraße liegende Haltestelle „Landeshaus“ heißt, diese aber offensichtlich weiter weg vom Landeshaus liegt als die Haltestelle „Scheffelstraße“ der Linien 1 und 8 in Richtung Dürerplatz. Außerdem gibt es hier Umsteigebeziehungen.

Beschluss Nr. 0077

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin